



Pressemitteilung

Initiative „Kinder laufen für Kinder“

Etwa 2.000 Kinder beschenken der Aktion „Kinder laufen für Kinder“ im Olympiapark ein Rekordergebnis

Mehr als 33.500 Euro erbrachte der Kinderlauf bei der Auftaktveranstaltung der bundesweiten Benefizaktion

München, 2. Mai 2014 – Das war ein voller Erfolg! Etwa 2.000 Kinder und Jugendliche gingen bei der Auftaktveranstaltung der bundesweiten Benefizaktion im Olympiapark an den Start. Das Ergebnis des größten Kinderlaufes der Aktion überhaupt war dann auch ein Rekord: Mehr als 33.500 Euro zugunsten der SOS-Kinderdörfer kamen beim „Tag des Sports“ zusammen. „Unsere Idee, Schulen und Schulklassen aus München und Umgebung zu einem Tag rund um den Sport einzuladen, hat sehr viel Anklang gefunden. Damit konnten wir noch mehr Kinder als bisher für die Aktion begeistern und das freut uns sehr“, so Änne Jacobs, Initiatorin von „Kinder laufen für Kinder“.

Unterstützt wurden die jungen Läuferinnen und Läufer durch die 5-fache Paralympicssiegerin Anna Schaffelhuber, dem Fußballprofi Michael Netolitzky vom TSV 1860 München, Staatssekretär Georg Eisenreich, den ehemaligen Olympioniken und Medaillengewinner Christian Schenk und Dr. Christian Tröger sowie Tanz-Weltmeister Martin Moroder. „Ich bin hier zum ersten Mal dabei und fasziniert wie viele Kinder sich für andere Kinder einsetzen. Das finde ich ganz prima, denn es zeigt, dass alle ein bisschen Verantwortung übernehmen und das mit Spaß und insbesondere Bewegung verbunden werden kann“, so Anna Schaffelhuber. Insgesamt liefen die jugendlichen Sportler mehr als 10.889 Runden und legten damit eine Strecke von 7.622 Kilometer auf der 700 Meter langen abgesteckten Laufstrecke zurück.

Schirmherrschaft



Bayerisches Staatsministerium
für Unterricht und Kultus

Die Senatsverwaltung für Bildung,
Wissenschaft und Gesundheit | Freie
Hansestadt
Bremen

FREISTAAT THÜRINGEN
Thüringer Ministerium für
Bildung, Wissenschaft und Kultur



SACHSEN-ANHALT
Kultusministerium

Senatsverwaltung
für Bildung, Jugend
und Wissenschaft | be
Berlin

HESSEN
Hessisches
Kultusministerium

Saarland
Ministerium
für Bildung und Kultur

STAATSMINISTERIUM
FÜR KULTUS UND SPORT | Freistaat
SACHSEN

Mecklenburg
Vorpommern
Ministerium für Bildung,
Wissenschaft und Kultur

Ministerium für
Schule und Weiterbildung
des Landes Nordrhein-Westfalen

Rheinland-Pfalz
Ministerium für Bildung,
Wissenschaft, Jugend
und Kultur

LAND
BRANDENBURG
Ministerium für Bildung,
Jugend und Sport

Baden-Württemberg
Ministerium für Kultus, Jugend und Sport

Hamburg
Behörde für Schule
und Berufsbildung

Änne Jacobs
Initiative „Kinder laufen für Kinder“
Freischützstr. 75
81927 München
Fon +49 (0)89 - 2189 653 - 60
Fax +49 (0)89 - 2189 653 - 89

info@kinder-laufen-fuer-kinder.de
www.kinder-laufen-fuer-kinder.de

Für die teilnehmenden Schulen ist 'Kinder laufen für Kinder' ein tolles Beispiel dafür, wie es gelingt, sich für Andere mit Freude einzusetzen“, so Georg Eisenreich, Staatssekretär für Bildung und Kultus. Als Schirmherr der Veranstaltung hat Georg Eisenreich den Startschuss für die bundesweite Benefizaktion in München gegeben.

Seit dem ersten Startschuss vor 12 Jahre haben über 600.000 Kinder und Jugendliche aus ca. 1.600 Schulen rund 5,4 Millionen Euro zusammengetragen, um anderen Kindern in Not zu helfen. Das Prinzip ist ganz einfach: Die fünf- bis 16-jährigen Läufer haben sich im Vorfeld Sponsoren gesucht, die einen bestimmten Betrag pro Kilometer spendeten. In diesem Jahr haben sich bereits wieder mehr als 70 bayerische Schulen für Sponsorenläufe angemeldet. Damit verspricht auch die „Kinder laufen für Kinder“-Saison 2014 sehr erfolgreich zu werden.

Die Initiative wird von einer Vielzahl von Sponsoren unterstützt - allen voran vom langjährigen Partner Mondelēz International (ehemals Kraft Foods). Bereits zum sechsten Mal halfen 11 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter vom Standort in München dem Team von „Kinder laufen für Kinder“ tatkräftig. Die Genussmolkerei Zott gehört seit 2010 dazu und sorgte mit dem Bungee-Trampolin und ihrem Joghurtstand für Begeisterung bei den Kindern. Auch einige Zott-Mitarbeiter verstärkten ehrenamtlich das „Kinder laufen für Kinder“-Team bei der Organisation. „Insgesamt hatten wir dieses Jahr über 90 ehrenamtliche Helfer vor Ort. Ihnen möchten wir von Herzen für ihren Einsatz danken, denn ohne diese großartige Unterstützung wäre dieser Tag gar nicht möglich gewesen“, sagte Änne Jacobs nach Abschluss der Veranstaltung.

Neben dem sozialen Engagement steht im Zentrum der Initiative „Kinder laufen für Kinder“ das Thema Gesundheit. In Deutschland ist jedes fünfte Kind zwischen drei und 17 Jahren übergewichtig. Deshalb gab es für die Schülerinnen und Schüler nach dem Lauf noch ein breites Sportangebot! An zahlreichen Ständen und Aktionspunkten konnten die Läuferinnen und Läufer unter fachkundiger Anleitung Sportarten wie Kickboxaerobic, Street Dance, Minigolf, Hip Hop, Zirkusakrobatik, Skateboarden, Klettern und einiges mehr ausprobieren. Das Interesse war riesig und trotz des trüben Wetters hatten die Kids viel Spaß. Begeisterung lösten schließlich auch das Trommeln mit Franz Michael Huber und die neuen Songs von Chiara S. & Friends live on stage aus. Ganz besondere Eindrücke konnten die Kinder auf dem Aktionsparcours von „Schaffelhuber Rollstuhlprojekte –Rollikids“ gewinnen. Unter der Anleitung von Beate Schaffelhuber, Mutter von Anna Schaffelhuber, konnten die Rollstuhlneulinge ihr Geschick testen und so einen grundlegenden Einblick in die Lebenswelt von Rollstuhlfahrerinnen und –fahrern gewinnen.

Weitere Informationen und Bildmaterial bei:
Initiative „Kinder laufen für Kinder“, Änne Jacobs
Freischützstr. 75, 81927 München
Tel. 089-2189 653-60, Fax 089-2189 653-89
info@kinder-laufen-fuer-kinder.de
www.kinder-laufen-fuer-kinder.de

K3 Presseagentur GmbH,
Dr. Ursula Leinemann mobil: 0171-8220186
u.leinemann@k3presseagentur.de